

Schmerzmedizin UP-TO-DATE 2018 DGS-Regionalkonferenzen

jeweils samstags von 09:30 bis 18:00 Uhr

Melden Sie sich kostenfrei an!

• Leipzig 25. August

• Köln 01. September

• München 29. September

• Hamburg 27. Oktober

• Stuttgart 10. November

Abschlussveranstaltung:

 Berlin 16. November 14:00-19:00 Uhr und 17. November 08:00-13:00 Uhr

Zertifizierte schmerzmedizinische DGS-Fortbildungen

Vertiefen Sie Ihr Fachwissen zu aktuellen Themen:

Migräneprophylaxe

• Cannabistherapie

 Herpes-Zoster-Impfung

- Prävention der Schmerzchronifizierung
- Schmerzmedizin kontrovers: Methadon bei Tumorerkrankungen
- Versorgungsalltag chronischer Schmerzen

Konzentrierte Wissensvermittlung durch ausgewiesene Experten zu top-aktuellen Themen. Für alle Ärzte mit Interesse an der Schmerzmedizin.

Hier geht es zu Programm und Anmeldung: www.dgschmerzmedizin.de



Die VersorgerGesellschaft

Im Auftrag der Schmerzpatienten

DGS - Wer wir sind!

Mit rund 4.000 Mitgliedern ist die **Deutsche Gesellschaft für Schmerzmedizin e.V. (DGS)** die größte Gesellschaft praktisch tätiger Schmerztherapeuten in Europa.

Seit über 25 Jahren setzen wir uns erfolgreich für eine bessere Diagnostik und Therapie chronischer Schmerzen ein.

Werden Sie Mitglied in der Deutschen Gesellschaft für Schmerzmedizin e.V. Hier geht es zum Mitgliedsantrag: www.dgschmerzmedizin.de

Wofür wir stehen und welche Ziele die DGS hat!

- Wissenschaftliche und fachliche Beratung und Unterstützung von Ärzten, Apothekern, Physiotherapeuten, Psychotherapeuten und allen Berufsgruppen in der Versorgung von Patienten mit chronischen Schmerzen
- Förderung der Schmerzmedizin in Forschung und Lehre
- Entwicklung von Standards für die Aus-, Fort- und Weiterbildung in der Schmerzmedizin
- Gründung regionaler Schmerzzentren und Durchführung von interdisziplinären Schmerzkonferenzen
- Versorgungsforschung im Bereich der Schmerzmedizin
- Wissenschaftliche und fachliche Beratung öffentlich rechtlicher Körperschaften, Kostenträger, Politik und Öffentlichkeit
- Flächendeckende schmerzmedizinische Versorgung durch Etablierung eines Facharztes für Schmerzmedizin

Die VersorgerGesellschaft – Im Auftrag der Schmerzpatienten